

**ATA DA 65ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA
DO RIO ITAPEMIRIM**

Aos oito dias do mês de junho de dois mil e vinte e um, às quinze horas, na sala de vídeo conferência: (https://teams.microsoft.com/l/meetupjoin/19%3ameeting_NzVkNmM5NTYtMTMyMi00MWY0LWJkMjUyZU5NTJkNGRjZDA1%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%227404bb2f-92c3-4b5e-be41-0fd98c845f2a%22%2c%22Oid%22%3a%224be50062-694c-40b6-818c597e34b7486e%22%7d) com a presenças de Ana Caroline Morati Teixeira, Uniaves; Ana Claudia Hebling Meira, UFES; Ana Eloisa Sorrilha, SAVAC; Augusta Rosa Gonçalves, ICMBio; Carina Prado da Silva, PMCI; Felipe Dutra Brandão, AGERH; Filipe Barbosa Martins, IDAF; José Arnaldo Alencar, Messes; Luciano Padella, PMM; Paulo Henrique Moulin Breda, BRK Ambiental; Vinicius Rocha Leite Gota Verde; Renata Filgueira Carvalho, Usina Paineiras; Fabiana; AEFES; Mateus da Mota Salvador, PMVNI; Liezer Guarnier Fim, Cesan; Luciano Padella, PMM; Loruama Geovana Guedes Vardiero, Plant'Água; Wesley Mendes, Sindicato Rural de Cachoeiro de Itapemirim, Sabrina Silva Zandonade, Consórcio Público Rio Guandu; Thais Teodoro de Faria; Andressa Lemos Fernandes, IDAF. Teve início à reunião com a palavra de Carina, agradecendo a presença de todo e passa palavra para Ana Eloisa que diz que não foi possível terminar as Atas e que elas serão encaminhadas para a próxima reunião. Carina fala que seguindo a pauta da Convocação, vamos ter os presidentes das Câmaras Técnicas e Grupo Técnico apresentando como estão os trabalhos e a aprovação do Plano de Comunicação e Mobilização Social e passa a palavra para Loruama que agradece e fala que a Câmara Técnica de Acompanhamento do Plano de Bacia está fazendo o levantamento do que já foi atendido e nas reuniões os membros foram divididos em grupos para melhor abordagem. Foi feito uma planilha criada pela Sabrina para melhor entendimento e as cores verde, amarelo e vermelho representam os prazos para executado, pendente de prazo e não executado respectivamente. Loruama diz que no momento não foi possível a realização de reuniões devido a incompatibilidade de horários e a saída de um dos membros. Carina agradece e passa a palavra para Paulo Breda que diz que os membros da Câmara Técnica de Assuntos Legais elegeram, ele (Paulo Breda), para a presidência e que já foram realizadas duas reuniões em que estiveram presentes todos os membros e os representantes do IEMA, AGERH, Cesan, Prefeitura Municipal de Venda Nova do Imigrante e o Ministério Público. Foram abordados caminhos para o melhor entendimento dos membros quanto as atribuições do Comitê, as leis vigentes e a elaboração de uma proposta da Cesan quanto a solução para o problema. Na segunda reunião foi apresentado as propostas solicitadas e pedido a elaboração de um calendário para a execução das ações propostas no relatório. Paulo fala que todos estão empenhados para buscar uma solução e atender a solicitação do CERH. Paulo passa a palavra para Ana Eloisa que fala que na quarta reunião da Câmara Técnica de Gestão de Recursos, ela (Ana Eloisa) foi eleita para presidência e que todos os membros estiveram presentes com os técnicos da AGEHR, Antônio Junior e Ananda, que apresentaram as propostas dos trabalhos para a implementação do Instrumento Cobrança e foi elaboração o Calendário para as Oficinas e a Capacitação de Cobrança. As reuniões de capacitação dos membros da CT Gestão de Recursos serão realizadas em intervalos de vinte em vinte dias e por enquanto devido a pandemia, via vídeo conferência. Ana Eloisa passa a palavra para Thais que apresenta a proposta do Plano de Comunicação e Mobilização Social e diz que foi feita uma oficina com quinze membros do Comitê, no que resultou em uma proposta e que esse trabalho está vinculado a sua dissertação do Programa de Pós-Graduação Profissional em Rede Nacional em Gestão e Regulação de Recursos Hídricos (PROFÁGUA) do Centro Tecnológico da Universidade Federal do Espírito Santo (UFES). Após a apresentação, Carina agradece e coloca em votação a proposta que é aprovada por unanimidade. Carina fala que a Diretoria teve uma

reunião com o Presidente da AMUNES, Sr. Victor Coelho, que propôs uma reunião com todos os Prefeitos dos municípios que compõe a bacia para definir um representante como contato, que ficará responsável de informar as demandas solicitadas pelo Comitê, dessa forma ter uma integração das ações realizadas nos municípios para o acompanhamento do Plano de Bacia e futuras ações em parcerias com o Comitê e pergunta aos membros se podemos aprovar essa iniciativa, para começarmos os trabalhos. A proposta é aprovada por unanimidade. Ana Eloisa fala que na próxima reunião será a eleição da Diretoria, conforme o Regimento. Carina agradece a todos. Sem mais assuntos para tratar a reunião foi encerrada, e eu Ana Eloísa Sorrilha lavrei esta Ata e assino com os demais pela lista de presença.

